



seit 1558

Jena, 27.05.2013

Protokoll der FSR-Sitzung am 27.05.2013

Anwesenheit

gewählte Mitglieder:

- Lisa Volkmann
- Vivian Stefanow
- Martin Reifarth
- Wanja Möller (zeitweise)
- Neele van Laaten
- Ron Hermenau
- Marcel Dahms

entschuldigt:

- Timo Hofmann
- Romy Schlage

beratende Mitglieder:

- Marlene Vollmer (RdF)
- Christopher Johne (Senat, RdF, StuRa)

Gäste:

- Peter Weyell
- Michael Siegmann
- Kay Pfrötzschner
- Nils Meyer (zeitweise)
- Ann-Sophie Lehnert
- Veit Hänsch
- Elisa Elstermann

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Protokollkontrolle und Tagesordnung

- Die Protokolle zu den Sitzungen am 06.05. und 13.05. werden bestätigt.
- Es sind zu Beginn der Sitzung sieben von neun gewählten Mitgliedern anwesend. Damit ist der FSR beschlussfähig.
- Die Tagesordnung wird mit folgenden Punkten festgelegt:
 2. Abgleich der zu erledigenden Aufgaben
 3. ChemGeoParty
 4. Hochschulinformationstag (HIT)
 5. Vernetzungstreffen mit dem HoPo-Referat
 6. Aus der FSR-Kom-Sitzung
 7. Wahlen und Wahlvorstände
 8. Finanzen

- 9. Sonstiges
- 10. Nächster Sitzungstermin

2. Abgleich der zu erledigenden Aufgaben

Ron erbittet den aktuellen Stand der zu erledigenden Aufgaben.

Neele, Marcel: Recherche zu Stiftungen und zu Preissponsoren für das Volleyballturnier stehen noch aus
 Ron: Information von Prof. Woest bezüglich unseres Vorschlages zum Lehrpreis. Prof. Woest schlug ein Beratungsgespräch vor.
 Die Puppe ist restauriert.

3. ChemGeoParty

- Vivian und Neele erklären, dass sie von Seite des FSRs Geographie eine Zusage zur Mitbeteiligung an der ChemGeoParty erhalten haben.
- Neele erklärt, die Rose habe den vorgeschlagenen Termin bestätigt. Die Party wird somit am 11.06. stattfinden.
- Es wird ein Meinungsbild eingeholt, ob ein Vorverkauf stattfinden soll: 7 / 0 / 9 . Somit wird ein Vorverkauf in beiden Mensen stattfinden.

Den Vorverkauf in der Philomensa wird durch den FSR Chemie organisiert. Er soll am Donnerstag, 06.06., Freitag, 07.06. sowie Montag, 10.06. stattfinden.

	11. ⁰⁰ Uhr–12. ⁰⁰ Uhr	12. ⁰⁰ Uhr–13. ⁰⁰ Uhr
06.06.	Kay, Martin	Ann-Sophie, Neele
07.06.	Michael, Stoffel	Kay, Marcel
10.06.	Peter, Nils	Michael, Kay, Marcel

4. Hochschulinformationstag (HIT)

- Ron und Martin werden sich am 01.06. um 8.⁴⁵ Uhr im FSR-Raum treffen, um alle benötigten Utensilien an den Campus zu bringen.
- Neele erklärt sich dazu bereit, ein Schild zu erstellen, auf dem die Zeiten geschrieben sind, an denen die Vorträge von Frau Dr. Dubnack stattfinden.

5. Vernetzungstreffen mit dem HoPo-Referat und Stellungnahme zur Systemakkreditierung

Das HoPo-Referat schrieb eine Rundmail, in der über eine geplante Gebietsreform in Thüringen berichtet wird. Mit dieser soll eine Kürzung an Personalmitteln an Thüringer Hochschulen einhergehen. Um die Auswirkungen auf die FSU abzuschätzen und ggf. Gegenmaßnahmen einleiten zu können, beruft das HoPo-Referat ein Vernetzungstreffen ein. Ron informiert, dass in einer Doodle-Umfrage ein gemeinsamer Termin gefunden werden soll.

Stoffel informiert überdies: Im Zuge der Systemakkreditierung soll durch die Studierenden ein Gutachten erstellt werden. Ron regt an, dass ein Mitglied dem Verfassen der Stellungnahme beiwohnen soll.

Wanja verlässt die Sitzung.

6. Aus der FSR-Kom-Sitzung

Marlene berichtet von der letzten FSR-Kom-Sitzung:

- Es wurde auf der FSR-Kom-Sitzung bekannt gegeben, dass das Innenreferat mit den Finanzern eine Änderung der FinO vorbereitet. Durch sie soll die Rücklagenproblematik zumindest anteilig gelöst werden. So ist die Auszahlung der FSR-Gelder zu Semesterbeginn angedacht, wobei nicht mit den erst später veröffentlichten aktuellen Studierendenzahlen, sondern mit einem n-Jahresdurchschnitt gerechnet werden soll. Übergangsregelungen sollen in einem Treffen in Kürze mit den FSR-Finanzern*innen erarbeitet werden.
- Es wurde über folgende Finanzanträge abgestimmt: Sportevent der Wirtschaftswissenschaftsstudierenden (150 EUR), FAK-FESTival der Biologisch-Pharmazeutischen Fakultät (700 EUR), Mithilfe bei der Ausrichtung der BuFaTa des FSR Philosophie (139 EUR).
- Das Öffentlichkeitsreferat des StuRa regt an, einen Gremienatlas zu erstellen, in dem das Wichtigste zur studentischen Selbstverwaltung beschrieben ist. Die FSRen werden um personelle und finanzielle Mithilfe gebeten. Während der Sitzung wird der Vorschlag seitens der Anwesenden gut aufgenommen.
- Es wird erklärt, dass der 30-Cent-Topf in diesem Semester nahezu ausgeschöpft ist.

Nils verlässt die Sitzung.

7. Wahlen und Wahlvorstände

- Ron erfragt, ob ein Plakat angefertigt werden soll, auf dem alle Kandidierenden mit Bild aufgelistet sind. Meinungsbild: 12 / 0 / 3. [Ann-Sophie](#) wird das Plakat erstellen.
- Micha erklärt, dass er im den Studierenden das Wahlprozedere erklären will. Dies möchte er jeweils in Vorlesungen ankündigen.
- Als Wahlvorstand für die Wahlen der studentischen Selbstverwaltung werden [Romy](#) und [Martin](#) bestätigt und [Michael](#) neu benannt.

8. Finanzen

Es wird ein Defizit ausgleich über 200 EUR für die ChemGeoParty beantragt: 5 / 0 / 1 .

9. Sonstiges

- Der zu verfassende Newsletter soll Folgendes beinhalten: Wahlen und Wahlprozedere, ChemGeoParty, Chemikerball und Spaßvorlesung.
Es wird gefragt, wie auf Praktikumsangebote zu verweisen ist. Es wird ein Meinungsbild eingeholt, ob die Angebote auf der Homepage des FSR verlinkt werden sollen: 14 / 0 / 0 .
Es wird ein Meinungsbild eingeholt bezüglich des expliziten Verweises auf externe Praktikumsstellen im Newsletter: 6 / 2 / 6 .
Es wird ein Meinungsbild eingeholt bezüglich des expliziten Verweises auf Hiwi-Stellen im Newsletter: 12 / 2 / 0 .
Die Linksammlung soll dauerhaft auf der Seite etabliert werden und aktuelle Angebote sollen in der Rubrik „Neuigkeiten“ vermerkt werden. Auf diese Neuerung auf der Homepage wird im Newsletter hingewiesen.
- Vivian erregt an, neue FSR-T-Shirts zu bestellen. Mit der Aufgabe soll [Wanja](#) betraut werden.
- Stoffel informiert, dass die Preise im VMT um durchschnittlich 5% angehoben werden sollen, wodurch sowohl das Jenaer als auch das kommende VMT-Semesterticket teurer werden, da die Preise an die Schülermonatskarte gekoppelt sind.

10. Nächster Sitzungstermin

Die nächste Sitzung wird am 10.06.2013 um 18.⁰⁰ Uhr stattfinden.

Martin Reifarth
Protokollführer

Ron Hermenau
FSR-Sprecher